

#LEQUOTIDIENDOITVIVRE

CLIQUEZ ICI



ALERTE

Aucun contenu disponible



Actual > Actualités > Éducation

La première marche des visibilitées LGBTQIA+ fédère et transcende les différences

par **François Benito** — 16 mai 2021 dans Éducation, Société



La première marche des visibilitées LGBTQIA+ a rencontré un succès populaire chez les Réunionnais. (Photo Annaëlle Miché)



Partager sur Facebook



Partager sur Twitter



Partager sur LinkedIn

La première marche des visibilitées LGBTQIA+ a rencontré un vif succès ce dimanche 16 mai à Saint-Denis. Près d'un millier de participants a défilé en faveur de la reconnaissance du droit à la différence tant dans la sexualité que dans le genre.

Si le but de la première marche LGBTQIA+ (Lesbiennes, Gays, Bisexuels, Trans, Queers, Intersexes, Asexuels plus les autres personnes qui ne se retrouvent pas dans ces définitions) de La Réunion était de faire sortir du placard la question du genre et de la sexualité à La Réunion, celui-ci est atteint. voire dépassé. Car ce dimanche 16 mai, c'est une

Kiosque – Le Quotidien

La Une



LIRE CE NUMÉRO

